

Visita Presidente Aylwin a Nueva York y Naciones Unidas

"UNICEF"

I. HORA / LUGAR

Día : Domingo 30
Hora : 08:30 a 18:30 horas (aprox.)
Lugar : Edificio de Naciones Unidas.
Asamblea General.

II. ACTIVIDAD

Participación en la Cumbre Mundial en Favor de la Infancia

Entidad convocantes: "UNICEF"

08:30 hrs. : Desayuno informal: antesala de reunión;

09:30 a 11:00 hrs.: Sesión inaugural;

11:15 a 13:30 hrs.: Sesión privada de trabajo entre los Presidentes. El Presidente Aylwin efectúa una intervención de 4 minutos en respuesta a las presentaciones de Bangladesh y Estados Unidos;

13:45 a 15:45 hrs.: Almorzo privado de trabajo entre Presidentes;

16:00 a 17:30 hrs.: Sesión de clausura;

17:30 hrs. : Recepción.

NOTA: El acceso a la prensa será otorgado a todos los medios.

Se procurará que el Presidente Aylwin o alguien de la Delegación entregue una versión "chilena" del evento.

III. ANTECEDENTE

El propósito de la Cumbre Mundial, la mayor nunca realizada es, poner en marcha un programa concertado en favor de la infancia.

La crisis sobre la condición de los menores tiene como referencia la cifra de 150 millones de niños que morirán, de mantenerse las tendencias actuales, durante los años '90.

Según UNICEF, se requiere un programa de largo plazo y; una voluntad política mayor.

Es la primera vez que líderes de todo el globo se reunirán con un propósito común.

Dice UNICEF que con 2,500 millones de dólares se puede cambiar las tendencias actuales. Aunque es mucho dinero, se afirma que ello corresponde a lo que en un año gastan las empresas de cigarrillo norteamericanas en su publicidad. O a lo que pueblo soviético gasta al mes en vodka.

Y es aproximadamente el gasto militar de un día en el mundo.

El Presidente Aylwin llegará al encuentro precedido de su intervención en el Foro Mundial. Allí, ante las fuerzas sociales que se considera claves para el programa (iglesias, escuelas, asociaciones, profesionales, organismos culturales, sindicatos, entidades juveniles, sectores de empresa y comercio, organismos de desarrollo social) convocará en nombre de los países del Sur una nueva actitud hacia la niñez.